

# Ai愛勞連

愛知県労働組合総連合  
名古屋市熱田区沢下町 9-7  
労働会館東館 3F  
TEL 052-871-5433  
FAX 052-871-5618  
URL <http://wwwairoren.gr.jp>

■とき 12月4日(日)  
9時30分開場 10時開会  
■ところ 労働会館東館2階ホール  
名鉄・JR「金山」駅下車徒歩10分  
※お弁当無料(要・事前申し込み)

2016年  
秋闘

# 労働時間の短縮と 大幅増員、賃金の引き上げを！

続いて労働法制連絡会の樽井弁護士から連帯のあいさつをうけました。樽井さんは電通の問題を冒頭にとりあげたのち、「安倍内閣は解雇の金銭解決や労基法の改悪を次々検討している。労働実態をつきつけ、安倍内閣の欺瞞的な労働政

「」と報告。  
愛高教の鈴村委員長は、「教員の長時間労働は社会問題に。休職者も多く、良い教育が出来ない状況。子どもたちのために、教職員の定数増を訴えていく」と発言しました。



# 2016秋の 組織拡大月間

組合をつくつて要求が前進！  
次は仲間増やしへ

たことで10月に入り2度の  
団交を実現。その結果、  
「残業代未支給分の支給」  
「1000円のインフルエ  
ンザ補助」「労基法を遵守  
など要求を大きく前進させ  
ています。

9月27日、JMITU委  
知支部の豊田加茂地域分で  
で6人の外国人労働者がサ  
和産業班を結成。産休・休  
休取得を求めて要求書を提出  
しました。

解釈で運用」していましが、10月3日には「6人育児休業を認めます」「象労働者に育�児休業の申請をいただき、すみやかに手続きを実施します」と答。10月末の朝礼の席は、期間社員でも育児休業をとれるよう11月からめると報告されました。

共和産業班では定期的学習会をおこないながらさらなる要求の前進、組員の拡大をすすめていく定です。

白衣でドクター・ナース・介護ウェーブ 10月29日には、医労連・民医連・自治労連の3団体は背景に「一時金の大額増額を勝ち取ろう」と各職場で要請した。医労連は「人勧アッパ」のために、医師・看護師・介護職員増やせ過酷な労働条件の改善を!」と要求した。

# 組合をつくつて要請 次は仲間増やしへ

# 最低賃金1500円は必要

今、地球はどんどん  
小さくなっています  
年、裕仁天皇（昭和天  
皇）が皇室として初めて  
欧州視察に出向いた際、  
日本を3／3に出発し、  
英ポーツマス港に着いた  
のが5／9、日本に帰つ  
てきたのは9月でした。  
仙台藩伊達政宗が慶長慶  
歐使節団をサンファンバ  
ウティスタ号でローマに行  
った1613年、メキシコまでに90日かかり、  
ローマ法王に面談してきた  
のが2年後でした▼アメ  
リカ大統領選が連日報道  
され、トランプ氏がクリ  
ントン氏の支持率を上回  
ったとして日本の株価が  
急落。ドルが売られ円高  
になりました。韓国の朴  
槿恵大統領の国家機密漏  
洩や職権乱用問題で親友  
の崔順実が逮捕されました。世界のニュースが、  
その日のうちに日本で報  
じられています▼今年、  
来日した外国人は200  
0万人を超えて、外国人の  
歩く姿は日常的な風景と  
なっています。スポーツ  
界を中心に日系二世たち  
の活躍が連日報じられ、  
地球が小さくなっている  
ことが感じられます▼こ  
んな中、戦争法や沖縄、  
原発、TPP問題など国民  
と政府の距離だけが遠  
くなっています。国民と  
かけ離れた政治を行う安  
倍政権は5年を超え、さ  
らに延長することになり  
ました。地球は小さくな  
っている時代逆行し、  
日本の政治の世界だけが  
ますます遠くなっています。  
（下）





